

Le chef de la diplomatie cubaine condamne la politique migratoire de l'administration Trump



Bruno Rodríguez P ✓
@BrunoRguezP

El gobierno de #EEUU viola los derechos humanos de miles de migrantes y criminaliza la migración con sus políticas de cero tolerancia. Las instalaciones del ICE en la frontera sur mantienen inmigrantes detenidos por meses en condiciones inhumanas.

11:54 a. m. · 20 ago. 2019 · [Twitter for iPhone](#)

La Havane, 21 août, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné sur Twitter la politique migratoire de l'administration Trump.

Le chef de la diplomatie cubaine a souligné que le gouvernement étasunien criminalise l'émigration et rappelle que le Service d'Immigration et de Contrôle de Douanes des États-Unis maintient des Latino-américains sans papiers dans des centres d'accueil dans des conditions inhumaines.

Le bureau de l'inspecteur général du Département de la Sécurité nationale des États-Unis a récemment dénoncé le surpeuplement dans diverses installations et lancé une mise en garde contre les risques que cela suppose pour la santé et la sécurité non seulement des migrants mais aussi des agents du service.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199632-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-condamne-la-politique-migratoire-de-ladministration-trump>



Radio Habana Cuba